
É DE FA(O)TO
REGIÃO COBRA AÇÕES EMERGÊNCIAIS DE CONVIVÊNCIA COM A SECA

A longa estiagem de 2023 está assustado
a população norte-mineira e já está
causando grandes prejuízos. Incêndios
em matas são registradas quase que
diariamente na região. Durante a
realização do Dia dos Gerais (08/12), em
Matias Cardoso, o presidente da Amams,
José Nilson Bispo de Sá, o Nilsinho,
aproveitando a presença do governador
Romeu Zema, cobrou o fornecimento de
água e cestas básicas às vítimas da seca.
Dos 135 municípios mineiros em situação
de emergência por causa da seca, a maior
parte das cidades está localizada nas
regiões Norte, Vale do Jequitinhonha e
Vale do Mucuri, de acordo com dados da
Defesa Civil de Minas Gerais. Com as
poucas chuvas que ocorreram nos meses
de novembro e dezembro, o receio do
líder municipalista é de que ela possa se
agravar, caso ocorra o veranico em
janeiro. A reivindicação da Amams
ganhou a adesão de outras entidades da
região, Codanorte, Cimams e o pleito
será encaminhado pela Emater ao
Governo do Estado os mais rápido
possível e em edição extraordinária.

INCÊNDIO EM MATA

A seca também tem sido um fator
preponderante para atrair incêndios em matas.
A mais recente ocorreu numa propriedade
localizada nas proximidades da rodovia estadual
MGC-342 que liga os municípios de Salinas e
Rubelita, que atingiu uma área verde existente
nas imediações do aterro sanitário, de 20 mil
metros quadrados. Para controlar o incêndio
que durou aproximadamente seis horas, foram
necessários caminhão de combate a incêndios,
mochilas costais e sopradores, além do
emprego do Aeronave Remotamente Pilota –
RPA e a utilização de cerca de 4.500 litros de
água.

MEDALHA, MEDALHA, MEDALHA...

DEPOIS de um mandato inteiro, o governador Romeu Zema resolveu ressuscitar
neste ano, o Dia dos Gerais. Este escriba que já foi agraciado com a Medalha do
Gerais, em evento que acontece no dia 8/12, em que a capital do estado se transfere
para a ribeirinha Matias Cardoso, quer entender por que deputados que já foram
homenageados receberam mais uma vez a comenda? Muito estranho!

PODEMOS NO HOTEL FAZENDA

DA famosa seção, a pergunta que não quer
calar: por que o deputado Oscar Correa
cancelou a reunião do seu partido, o Podemos,
em Montes Claros, anunciada para o dia 07/12,
que contaria com as presenças da presidente
do partido, deputada Nely Aquino, e o
secretário da Casa Civil, Marcelo Aro, e no dia
seguinte (08/12), ela foi realizada em um hotel
fazenda na estrada de Mato Verde... com esses
caciques?

EMENDA PARA
MONTE AZUL

A boa nova anunciada pelo deputado
federal Marcelo Freitas para a
população monteazulina a liberação de
emenda parlamentar no valor de R$
2.500.000,00 para obras de
pavimentação asfáltica e calçamento de
ruas em comunidades rurais. A garantia
da emenda foi dada pelo parlamentar
ao prefeito Paulo Dias Moreira (MDB) e
será efetivada através da Codevasf.

CIMAMS INAUGURA SIMC EM DIAMANTINA
Diamantina
é mais uma
cidade do
Vale do
Jequitinhonha
a contar
com uma
unidade do
Serviço de
I n s p e ç ã o
Municipal
R e g i o n a l
Consorciado
– SIMC
Regional. O Consórcio Intermunicipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene
(CIMAMS), responsável pela implantação das unidades e o Ministério Público do
Estado de Minas Gerais, participaram da solenidade de inauguração na terça-feira
(14/11), ocorrida no auditório da Universidade do Estado de Minas Gerais (UEMG).
A sede do SIMC funcionará em sala cedida no prédio da Prefeitura Municipal de
Diamantina, estrategicamente instalada junto à Secretaria Municipal de
Agropecuária e Meio Ambiente.

QUEM VEM AI
MENOS de um mês para o ano eleitoral e os
nomes que participarão da corrida por uma das
23 cadeiras do parlamento municipal já
começam a pulular. As ondas Norticiando de
plantão, a informação que chega é de que três
ex-vereadores já estão ensaiando as suas
candidaturas, o empresário Kiko Canela, o líder
comunitário Ailton do Village, e o funcionário
público Edmilson Magalhães. Mas outros mais
também querem participar desta corrida em
2024, que promete ser uma das mais acirradas
de todos os tempos.

AS TENDENCIOSAS FAKES NEWS
POR falar em eleição, bom é que os eleitores
fiquem atentos com o que vem sendo publicado
nas redes sociais e quem está por trás das
postagens fakenewsianas. A mais recente tinha
como alvo os membros do parlamento
municipal, em que o denunciante tentou mudar
foco do Projeto de Lei Complementar 22, do
Executivo, que foi aprovado pelos vereadores
sem nenhum voto contrário, de extinção do
cargo isolado de Psicólogo Educacional e
ampliação da quantidade de vagas de 130 para
360 vagas para o cargo de Psicólogo. Assim,
após a realização do concurso, o número destes
profissionais, mais que dobrará em nosso
município, garantindo uma melhor qualidade
de vida para nossa população, em especial para
nossas crianças e jovens. Ainda em tempo, não
se deixe influenciar por Fake News e nem
repasse sem antes conferir a veracidade dos
fatos. Fake News é crime!

PASSE LIVRE ESTUDANTIL

A relação entre os poderes Executivo e
Legislativo montes-clarino segue bastante
fortalecida, muito bem obrigada. Esta boa
relação entre os dois poderes têm sido
fundamental para a aprovação de importantes
projetos em favor da população. Para a
comunidade estudantil, a Casa aprovou o
Projeto de Lei nº 167/2023, que dispõe sobre a
criação do programa Passe Livre Estudantil, com
seu custeio assegurado entre 1º de janeiro e 31
de dezembro de 2024. Com a aprovação do PL,
o Executivo garantirá o pagamento integral da
tarifa do transporte coletivo aos estudantes de
ensino fundamental, médio, superior e de
cursos técnicos que residem há mais de 1 km
de distância da instituição e com uma renda
familiar de até um salário-mínimo per capita.

INVESTIMENTO NA SAÚDE
A área de saúde foi outro segmento atendido
pela atuação da edilidade montes-clarina, com
a aprovação do Projeto de Lei nº 169/2023, que
dispõe sobre Incentivo para Fortalecimento da
Atenção à Saúde nas Unidades Hospitalares
contratualizadas com o município, em caráter
excepcional e temporário, autorizando o
Executivo a repassar o recurso no valor de até
R$ 13.668.802,35 destinados a custeio da
urgência e emergência. Ainda em tempo, o PL
prevê, ainda, o repasse de R$ 5.555.000,00 ao
hospital Santa Casa para o custeio da equipe
técnica e dos insumos necessários para a
manutenção dos leitos, bem com a estruturação
e implantação de dez novos leitos de Unidade
de Tratamento Intensivo (UTI) Pediátrico.




